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	Mississauga Picks R/3 to Support Fiscal Excellence, Process Change

The city of Mississauga may be unique among municipal governments. With $400 million in reserves the city carries no debt, and does not borrow money.
“Our situation is based on solid financial principles that have been in place for a long, long time,” says Debbie Barrett, Director of Information Technology in the city of Mississauga.

“Another reason for our success is our commitment to be a leader among cities in the effective use of technology to serve the community.”

Mississauga selected R/3 to play a major role in that equation.

“R/3 enables us to manage and audit our finances to ensure that our controls are in place,” says Jeff Jackson, Director of Finance. “It provides us with much more accurate information than we ever had before to manage our budget, and to ensure that surpluses are channelled into the appropriate reserves.” R/3 has also helped change the way the city works.
“The city encompasses a number of different businesses, and R/3’s integration requires them to work together, because they’re all using the same information, only from a different view,” Jackson says. “That’s helped us find a common way of doing business across all our departments.”
Mississauga implemented R/3 rapidly – from contract to production in nine months – and feels now that it has positioned itself properly for the future.
“We chose R/3 because we needed a lot of flexibility,” Barrett says. “We knew that change was going to be constant, even accelerate in the future. We wanted a solution that would allow us to change faster – change functions, reorganize departments, alter financial reporting – as well as manage that change effectively.”
Not that Mississauga isn’t getting results today.
“Cycle times on purchase orders have been reduced from as many as ten days to between one and three days,” Barrett says. 
“We used to match 110,000 invoices manually; that number is down to 5000. Seventy-five percent of requisitions were previously returned or queried because of insufficient information; that’s down to ten percent. And cycle times for producing checks have been reduced from two weeks to one day, allowing us to take advantage of supplier discounts and maximize money earned on investments.”


	 Миссиссауга выбирает систему R/3 для удержания финансового лидерства

и смены курса
Город Миссиссауга является уникальным примером муниципального устройства.  При резервном фонде в 400  млн

долларов, город не имеет задолженностей и не занимает денег.  

«Наше положение вещей основывается на

твёрдых финансовых принципах, оправдывающих себя в течение уже

очень долгого времени.», рассказывает Директор Департамента информационных технологий г. Миссиссауга Дебби Барретт.  «Ещё одна причина нашего успеха –  это

лидирующая позиция среди других городов в плане эффективного

использования технологий для обслуживания общества».  

Для сохранения этого баланса город Миссиссауга избрал систему R/3.  

«R/3  позволяет нам управлять нашими средствами и отслеживать их

движение,  чтобы убедиться в правильности наших директив», - 

утверждает финансовый директор Джефф Джексон. «Благодаря этой

системе,  мы располагаем как никогда точной информацией, 

необходимой для управления бюджетом и для контроля передачи

излишков в соответствующие резервные фонды.»  Кроме того R/3 помогла изменить  систему работы города.

«Городская администрация развивает активность во многих сферах

бизнеса, а поскольку все они используют одну и ту же информацию, 

но с разных точек зрения,  интеграция в систему R/3  требует

совместной работы этих направлений», -  поясняет Джексон, - «Это

помогло нам найти общую схему ведения бизнеса во всех наших

подразделений». 

Внедрение R/3  в Миссиссауга осуществилось быстро:  с момента

заключения договора до начала производства прошло всего девять

месяцев – и, судя по всему, система должным образом укрепила свои

позиции в будущем. 

«Мы выбрали R/3, поскольку нуждались в высокой маневренности», - 

говорит Барретт, - «Мы были готовы к постоянным изменениям и к 

тому,  что в будущем они будут даже увеличивать обороты.  Нам нужно

было решение,  которое позволило бы меняться быстрее – 

менять функции,  реорганизовывать

подразделения,  вносить изменения в систему финансового учёта –  а

также успешно с этими изменениями справляться». 
 На данный момент Миссиссауга вряд ли может пожаловаться на отсутствие

результатов. 

«Если раньше продолжительность цикла обработки заказов на поставку составляла целых десять дней,  то теперь на это

требуется от одного до трёх дней», утверждает Баретт.

«Раньше  вручную приходилось
согласовывать 110 000  счетов-фактур в год,  а сейчас их количество снизилось до 5000.  В прошлом из-за недостатка  информации возвращалось либо уточнялось семьдесят пять процентов заявок; а теперь – только десять процентов. А цикл выпуска чеков был сокращён с двух недель до одного дня,  что позволило извлекать выгоду из скидок для поставщиков  и максимально увеличивать прибыли от капиталовложений.


